

Benefiz für die „Mauth“

Wegen der Schäden durch den Tornado im Mai brauchte der Gasthof „Zur alten Mauth“ ein neues Dach. Sepp Gmasz und die Buchgrabler luden zum Frühschoppen. Die Besucher ließen sich Bier und Würstel schmecken und unterstützten so die Aktion. Hannes Pronai war für die BVZ mit der Kamera dabei.



Oben links: Sepp Gmasz und seine Buchgrabler spielten ohne Gage auf.

Oben rechts: Stadtkämmerer Emmerich Haider und Richard Reeh kamen auch zum Benefiz-Frühschoppen.

Danke



Danke; Buchgrabler

Links: Johann Pfaller, Gabi Muszer, Andreas Gugerell und Walter Timmelmayr unterstützen die Mauth ebenfalls.



Danke

für den zahlreichen Besuch



Links: Johannes Winkler, Katharina Haider, Constanza Haider und Herbert Haider ließen es sich schmecken.